

Sehr geehrte Damen und Herren,  
für die mehrstündigen (!!!) Informationen im Hof bei Schneiders und anschließender Führung zum WerraGrenzPark möchte ich mich nochmals recht herzlich bedanken. In den über 3 Stunden (!!!) kam zu keiner Zeit Langeweile auf. Es war kurzweilig und interessant, da sich jeder einbringen konnte. Der Abschluss und das eigentliche Ziel war dann nicht mehr zu toppen: Der Park ansich. Jeder kann sich die Station/en aussuchen, die ihn ansprechen. Es muss nicht "alles durchgeackert" werden, sondern nur die Teile, die von Interesse sind. Und das kam uns entgegen, da jeder unterschiedliche Interessen hat und so seine Schwerpunkte setzte. Ein Lob und Dank an die beiden Führerinnen, die sogar an unserem Abschlussspiel teilnahmen. Einfach nur schön. Meine Jungs der ehemaligen Handballer der SG Schlüchtern 1910 fanden es toll. Wenn es Bewertungen geben würde, wären es 5 von 5 Sternen!!!

Mit freundlichen Grüßen  
Jürgen Drechsler